

社会貢献活動に邁進中!!

冬季 未来を開く 青少年まなびの広場

餅つきで世界平和・P 4 U祈願

1月12日～13日、まなびの広場・小学生の部（見真会）が開催され、32名の小学生（他幼児4名）が集まりました。1日目は神の子の講話と浄心行実修。2日目は近くの公園でクリーンウォーキング、P 4 U凧あげをしました。その後は教化部に戻って「餅つき大会」。本来、餅つきは別々の餅米を1つに結び、おいしいお餅を作ると言う（新価値創造）意味があります。今日はウクライナとロシアを美味しい1つに結ぶ餅つきとしました。それをおいしく頂いて（餅と自分をひとつにむすぶ）屋上に行き、「造化の三神」（ムスピの神様）にその鏡餅をお供えして、ウクライナに向かってP 4 Uのコトバを捧げました。世界平和実現の使命を体験する見真会、青少年のみならず運営委員も体験しました。）

《小学生の部（1月12日～1月13日）》



餅つきでP 4 U!!



喜びの声

（小学生）

- 一番心に残ったことは餅つきです。ウクライナとロシアの戦争がなくなるお話を聞いて、1人1人がちつきのお話を聞いたら戦争がなくなると思った。（小6女）
- 神社にお参りしたり、公園で凧あげしたり、ごみ拾いをしたり楽しかったです。（小1女）
- 餅つき大会でお餅を自分で丸めて食べたのがおいしかった。シチューもおいしかった。（小3女）
- 野菜の収穫とおもちつきが楽しかった。昨日のお風呂がぬくくて気持ち良かった。（小3男）
- 友達が出来た。戦争がだめって話が聞けて良かった。（小2男）

・まなびの広場で、神想観で正座の仕方を学びました。浄心行では長い時間正座だったけど楽しかったです。（小4男）

・嫌なこととか、くやしい事とかを紙に書いて燃やしてすっきりした。（小2男）

（中高生）

- ごみを餌と間違えて食べてしまう動物がいると分かりました。沢山のプラスチックが出て来てビックリしました。（中1女）
- バーベキューではお肉を使わないバーベキューだったけれど、十分おいしかったです。（中1男）
- ノーミートをしなかったら地球温暖化に繋がることが分かった。（高1男）

《伝道&クリーンウォーキング》

第3大総連大伝道とごみ拾い

今日は良い天気に恵まれ、伝道とクリーンウォーキングをさせて頂きました。近くにいらした方にゴミ拾いをしていたら、80代のかたが「ご苦労様」と声をかけてくださり、即座に普及誌を渡しました。皆さん明るく楽しく清々しく解散することができました。有り難うございました。



（柴田久美子さん代理投稿より）

《和泉道場》



和泉道場職員と白鳩会の方で今池公園のゴミ拾い清掃をしました。沢山の缶やペットボトル、吸い殻等が集まりました。



「生活の記録表」を記入して社会貢献活動に取り組もう!!



ご自分の家庭で使った月ごとの電気・ガス・水道・灯油・ガソリン等を「生活の記録表」に記入することで、家庭エネルギーの「見える化」になります。一年を通して記録することにより、エネルギーのムダに気づき、省エネのポイントなどが数字で確認できます。また数値化すると、より目に見て分かりやすく、地球社会貢献活動へと繋がって行きます。ご家族で話し合いながら、楽しく実践してみましょう！

（記録用紙をお持ちでない方は教化部までご連絡ください。）